

Jean Hébert, M.A. Géographie

Directeur général de l'Association québécoise pour l'évaluation d'impacts (AQÉI) et du Secrétariat international francophone en évaluation environnementale (SIFÉE)



Note biographique

M. Hébert est consultant, formateur et conférencier en gestion environnementale et sociale et en développement international. Il a complété des études graduées en géographie en se spécialisant en sciences de l'environnement, en aménagement du territoire et en développement international à l'Université du Québec à Montréal et à l'Université Laval.

M. Hébert a été chargé de projets en environnement à Hydro-Québec pendant 30 ans. À ce titre, il a réalisé des évaluations environnementales pour des projets de production et de transport électrique dans les pays du Sud et au Québec. Il a participé à plus d'une centaine de projets d'infrastructures dans les différentes régions du Québec et à l'étranger. À l'international, il a œuvré plus spécifiquement en Afrique du Nord et de l'Ouest, en Asie et en Amérique du Sud-Caraïbes. Dans ce cadre, il a également réalisé des évaluations environnementales stratégiques dans le domaine de l'énergie. Il a aussi été actif sur de nombreux projets de formation et de renforcement institutionnel.

M. Hébert assume la direction générale de l'AQÉI et du SIFÉE depuis juillet 2023. Il est également membre additionnel du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement depuis septembre 2019.

Domaines d'expertise

- Étude d'impact de projets d'infrastructure
- Évaluation environnementale stratégique
- Renforcement institutionnel et formation
- Participation publique
- Projets énergétiques (production et transport d'électricité)